



Communiqué

Espace Fair-Play de Vidy

Les sports urbains ont leur écrin au bord du lac

Nouvelle rampe, half-pipe rénové, pumptrack, zone de street, bowl et terrains de basketball, l'Espace Fair-Play de Vidy s'est remis à neuf et se développe avec de nouvelles infrastructures en libre accès pour les amatrices et amateurs de sports urbains. Donation du CIO, une seconde rampe, œuvre de l'artiste suisse Cyril Vouilloz, alias Ryslee, a rejoint cet espace ce printemps. Ces infrastructures ont été inaugurées lors de la journée olympique, le 23 juin 2023.

« Cette zone dédiée aux sports urbains et en libre accès est unique en son genre dans notre région », se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. « C'est incroyable de voir le nombre de personnes, de tous âges qui viennent ici en soirée, les mercredis ou les week-ends, en particuliers les jeunes ». Depuis 2022, la Ville a lancé un important programme de rénovation et de développement de cet espace idéalement situé à proximité des rives du lac, à Vidy. La démarche a été menée en concertation avec les utilisatrices et utilisateurs du lieu et s'inscrit dans la politique globale de promotion et de développement du sport pour toutes et tous de la Ville de Lausanne.

Ainsi, au mois de mai 2022, la Ville installait un pumptrack dans le cadre de l'Année du vélo; en 2023, deux terrains de basket 3x3 ont rejoint les deux terrains de basketball et les 4 terrains de beachvolley existants. Les amatrices et amateurs de sports à roulettes disposent d'un véritable skatepark sur une surface de plus de 1000 m² équipée de modules de street et d'un half-pipe de 9 mètres de large dont la rénovation complète a été réalisée en collaboration avec l'association La Fièvre. Le bowl s'est paré, de son côté, de nouvelles couleurs.

Le développement de l'Espace Fair-Play de Vidy rejoint les Halles sportives de Beaulieu qui proposent depuis 2022, dans deux halles, la possibilité de pratiquer des sports à roulettes (roller, longboard, roller derby, skateboard, roller dance) et du basket 3x3. La population lausannoise, et en particulier la jeunesse, bénéficie désormais d'un choix encore plus vaste d'infrastructures dédiées aux sports urbains.

Une nouvelle rampe offerte par le CIO

Une seconde rampe a rejoint ce printemps l'Espace Fair-Play. Intitulée « A New Chapter », cette œuvre originale a été créée par l'artiste suisse basé à Berlin Cyril Vouilloz, alias Ryslee, pour l'exposition « Riding the Olympic Wave » qui s'est tenue au Musée Olympique à Lausanne du 17 mars 2022 au 5 mars 2023. A l'issue de l'exposition, le CIO a souhaité que cette œuvre puisse remplir pleinement sa mission: être un objet vivant et utile à la population, en particulier à la jeunesse.

Émilie Moeschler, conseillère municipale : « La Municipalité tient à remercier chaleureusement le CIO pour le don de cette 'rampe-œuvre d'art'. Elle symbolise l'ancrage et les relations étroites que la Ville et sa population entretiennent de longue date avec le CIO et le Musée Olympique. Elle sera sans nul doute l'un des éléments phares de cet Espace Fair-Play ».

Thomas Bach, président du CIO : « Cette rampe est une véritable célébration du sport et de la culture, deux mondes chers à notre fondateur Pierre de Coubertin. Avec toutes ces



installations, la population lausannoise aura l'occasion de bouger encore plus, de se rassembler et de partager ensemble les valeurs du sport».

L'Espace Fair-Play a été inauguré le 23 juin 2023, en présence notamment de Thomas Bach, président du CIO, d'Émilie Moeschler, conseillère municipale de la Ville de Lausanne, d'Angelita Teo, directrice de la Fondation Olympique pour la Culture et le Patrimoine. Lors de cette cérémonie, le Comité international du Fair-Play a remis ses trophées aux athlètes Brittany Bowe (USA, patinage de vitesse), Kokona Hiraki (JPN, skateboard, 2^e aux JO de Tokyo 2020) et Poppy Olsen (AUS, skateboard, 5^e aux JO Tokyo 2020).

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [la page internet de l'Espace Fair-Play](#)

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. 021 315 42 00**
- **Myriam Pasche, cheffe du Service des sports, tél 021 315 14 01**

Lausanne, le 23 juin 2023